

OPEN VILLARES DE LA REINA 2019



Diez jugadores del Club Squash Palencia se desplazaron hasta Villares de la Reina (Salamanca) para disputar una nueva prueba del Circuito de Castilla y León de Squash. Cuatro de ellos lograron llegar a cuartos de final. En esa ronda, César Castrillo tuvo que enfrentarse al Miguel Ángel Mercé de Vigo (primer favorito del torneo) lo cual resultó ser un escollo demasiado difícil y el resultado fue 3-0 para el gallego. Luego hubo un bonito duelo entre Jesús Ángel Gallardo y Jorge Martín con victoria para el primero por 3-1. Jorge Nebreda también logró su pase a semifinales derrotando al leonés José Antonio de Diego por 3-0.

En la primera semifinal, Miguel Ángel derrotó al arandino Abel Martín por 3-1. Después hubo un nuevo enfrentamiento entre dos jugadores de Squash Palencia, Jesús Ángel

Gallardo y Jorge Nebreda. Jorge se encuentra en buen estado de forma y dominó los dos primeros juegos ganándoles 11-5, 11-5. Pero Jesús no bajó los brazos en ningún momento y logró ganar el tercer juego 11-9. Pero Jorge cogió el mando nuevamente para sentenciar 3-1.

Disputado por los nº7 y 11 de España, la final entre Miguel Ángel y Jorge, lógicamente, era de un gran nivel. Miguel Ángel ganó un igualadísimo primer juego por 13-11 pero Jorge respondió llevándose el segundo por 11-6. El gallego aprovechó muy bien el descanso entre el segundo y tercer juego para centrarse de nuevo y a partir de este momento se hizo con el control del partido, y acabó venciendo por 3-1 (13-11, 6-11, 11-2, 11-8). El tercer puesto fue para Abel Martín que dejó a Jesús Ángel Gallardo con el cuarto puesto.